



校訓：自立 創造 奉仕  
～「元気」「感動」「温もり」のある学校～



## 令和2年度 1学期始業式

【4月6日(月)】

～ 新年度が始まりました ～



学校全景



山内浩校長

山内校長先生が式辞で、「さて、本日より令和2年度がいよいよスタートします。久しぶりに登校してきて、友達と会えた感じはどうですか？皆さんが新しい気持ちで、また、さわやかな気持ちで登校してくれていたらとてもうれしく思います。新2年生、新3年生として、昨年よりさらに皆さんが飛躍・活躍してくれることを心から願っています。

明日は山川高校の第73回入学式が行われ、新入生が入学してきます。山川高校は開校してから73年目を迎える長い歴史のある学校です。君たち先輩から、後輩へ伝統のたすきを渡していきましょう。

今年は、学校活動の一つとして「山川高校食育年間への取り組み」を行います。食育講演会の開催や地産地消・地元食材の紹介、大学等との連携などを行い、食べ物の大切さを学ぶ取り組みになります。自ら積極的に参加・協力して、やって良かったと言える取り組みにしてください。

私から、皆さんへのお願いです。それは「明るく元気に学校生活を送ってほしい。そして充実した学校生活にしてもらいたい」ということです。充実した学校生活と思うときや瞬間は人それぞれ違うと思います。しかし、それが充実していると幸せであると感じます。自分が、また周りの友達が幸せであると感じられるような学校生活を送っていきましょう。」と述べられました。

## 新任式での紹介

【4月6日(月)】

これからお世話になります!!

教科等	氏名	旧所属
校長	山内 浩	加世田常潤高校 校長
地歴公民	久保 裕也	新規採用
保健体育	松山 紘	新規採用
保健体育	南 公貴	川内商工高校
農業	是枝 達人	伊佐農林高校
商業	九田 泰好	明桜館高校
農業	上野 義仁	種子島高校
地歴公民	豊留 高尚	新任
音楽	三浦 円	新任
事務主事	児島 夏菜	新規採用



生徒代表歓迎の言葉

# 第73回入学式

【4月7日(火)】 ~ 皆さんこれから頑張ってください ~



学校長式辞

第73回入学式が本校体育館で挙行政され、今年度は新入生41名(園芸工学・農業経済科8名,生活情報科33名)が入学しました。山内校長先生は、式辞で「九年間の義務教育を修了され、気持ちを新たに本校へ入学される皆さんを心から歓迎いたします。

皆さんは、この春の若葉が光り輝いているように、大きな喜びと希望でいっぱいだと思います。~中略~新入生の皆さん、少々の失敗や困難に遭っても、決して挫折することなく、本校の校訓である「自立」「創造」「奉仕」の精神で、懸命に自らの夢や目標に向かって突き進んでいってください。」と述べました。



担任紹介

## 対面式

【4月8日(水)】

新入生に山高生としての自覚と誇りを持たせるとともに、在校生には新入生を歓迎し、上級生としての自覚を高めることを目的として、本校体育館で対面式を行いました。

生徒会長の小川未華さん(生活情報科3年)が歓迎のことばを述べ、有村龍輝さん(園芸工学・農業経済科1年)が新入生代表あいさつを行いました。



歓迎いたします

~ 勉強や部活動を一緒に頑張りましょう ~

## 部活動紹介

【4月8日(水)】



バスケットボール部

本校には、野球部、バスケットボール部、バドミントン部、弓道部、ダンス部、女子バレーボール部、軽音楽部、美術部、書道部、剣道同好会、園芸同好会があります。各部活動ごとに工夫を凝らして説明しました。多くの皆さんが入部して部活動で活躍することにより高校生活を充実させるよう期待します。



書道部

## 出前授業：徳光小

【5月13日(水)】

## 花野果市場(はなやか)

- 販売日 毎週(火)・(金)
- 販売時間 午後2時から
- 販売品目 野菜, 花, 苗物  
豚味噌, 鯉味噌  
ジャム類

徳光小学校において、園芸工学・農業経済科3年の谷山君と濱崎君が出前授業を行いました。

今回、小学生がスイカの受粉を体験するというので、受粉について説明しました。3年生、4年生の児童が興味深く聞いてくれました。

